G 15
Le féminin et le masculin des noms
Tous les Groupes Nominaux possèdent un genre : 
féminin ou masculin.
Le féminin se forme en général en ajoutant un  e  à la fin des noms et des adjectifs.
Quand le déterminant est au masculin, le GN est au masculin :
	Le petit garçon.	Un gros chien.
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Quand le déterminant est au féminin, le GN est au féminin :
	La petite fille.	Une grosse chienne.
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	Les déterminants féminins

	l’ -  le  - un 
son – ton - mon
	l’  -  la - une
sa – ta - ma
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